
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An die  
Oberbürgermeisterin      
Frau Jutta Steinruck      
Rathaus Ludwigshafen 
 
67059 Ludwigshafen 
 

 

 
                                                                  

 

Ludwigshafen 26.08.2022 

Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 05.09.2022:  
Statistik der Unfälle und Vorfälle mit E-Scootern in Ludwigshafen 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses 
am 05.09.2022 zu setzen: Statistik der Unfälle und Vorfälle mit E-Scootern in Ludwigshafen 
 
Das Verleihangebot von E-Scootern in Ludwigshafen wird aktuell vor allem unter dem Aspekt der 
Fußverkehrsbehinderung diskutiert und weniger als Ergänzung zum Umweltverbund, also als 
klimafreundliches Verkehrsmittel im Zusammenspiel mit dem ÖPNV. Wir bitten daher, mit den in 
Ludwigshafen verfügbaren Zahlen eine Versachlichung der Debatte um die neue Mikromobilität zu 
ermöglichen.  
 
Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 
 

• Wieviele Unfälle bzw. Vorfälle mit E-Scootern wurden zuletzt, bezogen auf ein Kalenderjahr, in 
Ludwigshafen gemeldet bzw. registriert? 

• Wieviele Unfälle mit Beteiligung von fahrenden E-Scootern? Wieviele Personenschäden? 

• Wieviele Unfälle durch falsch bzw. verkehrsbehindernd abgestellte E-Scooter? 

• Wieviele Vorfälle von falsch bzw. verkehrsbehindernd abgestellten E-Scootern wurden registriert? 

• Wieviele Vorfälle von Vandalismus / Sachbeschädigung an E-Scootern wurden registriert? 
 
Mit freundlichem Gruß 

 
Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 
 


